



ORGANO OFICIAL DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

No hemos sido perfectos revolucionarios, pero sí hemos sido honestos y hemos tratado de ser consecuentes

Cuando hay problemas en algún lugar, no es que el marxismo-leninismo carezca de invencible fuerza, es que no se han aplicado correctamente los principios del marxismo-leninismo.

Y nosotros mismos decíamos que no hemos sido perfectos revolucionarios, ni hemos sido perfectos en la aplicación de estos principios, lo que sí podríamos decir es que hemos sido honestos y hemos tratado de ser consecuentes. Pero esta cosa de nuestro país al lado de Estados Unidos; un país tan rico, tan poderoso, que tanto influyó —durante tanto tiempo— en nuestra Patria y en nuestro pueblo, que se encuentre hoy un escollo como Cuba, se encuentre hoy una roca como Cuba, solo se puede comprender a la luz de los principios del marxismo-leninismo.

El papel del Partido, su vinculación con las masas, la aplicación correcta de esos principios, la ausencia del favoritismo, la actuación justa, la consideración al mérito, la dirección colectiva, el centralismo democrático, la honestidad, la conciencia, la disciplina, además del extraordinario contenido social y humano de la obra revolucionaria; esos son los factores, no hay ningún misterio en eso, que le han dado estas fuerzas enormes a nuestra Revolución.

Fidel, diciembre de 1980

Veinticinco días alrededor del libro

Durante 25 días, a partir de este jueves 10 de febrero, la vida cultural cubana vibrará al compás de la XX Feria Internacional del Libro, cuya inauguración tendrá lugar en horas de la tarde en la Fortaleza de la Cabaña.

Luego de las once jornadas previstas en la capital del país, donde tanto las antiguas edificaciones que resguardan la entrada de la bahía como varias instituciones culturales acogerán el programa de presentaciones, la Feria transcurrirá en otras quince ciudades hasta concluir el domingo 6 de marzo en Santiago de Cuba.

Como antesala del evento, el Pabellón Cuba abrió sus puertas ayer miércoles caracterizado como el espacio por excelencia para los niños y jóvenes lectores.

De ahí la connotación simbólica del primer título presentado en esa sede: la nueva edición del volumen **Había una vez** (Ed. Gente Nueva), compilación del notable pedagogo hispano-cubano Herminio Almendros (1898-1974) que ha dejado huellas imborrables en varias generaciones de cubanos.



El Pabellón Cuba, una de las sedes habaneras de la feria, comenzó su programa este miércoles. Foto: Omara García

Al recinto ferial de La Cabaña, el público tendrá acceso a partir de mañana viernes, aunque también podrá adquirir la mayoría de las novedades literarias en la red de librerías de la capital.

Esta tarde acto inaugural de la XX Feria del Libro

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán hoy, desde las 6:00 p.m., el acto de inauguración de la vigésima edición de la Feria Internacional del Libro, que se inicia

oficialmente en sus predios tradicionales de la fortaleza de San Carlos de la Cabaña, dedicada a las culturas de los pueblos del ALBA y al Bicentenario de la primera independencia de América Latina y el Caribe.

Cada día mueren dos niños por la guerra en Afganistán

KABUL, 9 de enero.—Una organización defensora de los derechos humanos en Afganistán reveló hoy que dos niños fallecen al día por el conflicto en el país, donde tres de cada diez víctimas mortales civiles son menores, es decir, el 30 %.

La agencia EFE da cuenta de que en un comunicado, Afghan Rights Monitor (ARM) explicó que un total de 739 niños fallecieron en sucesos de violencia en la guerra de Estados Unidos en el país centroasiático durante el 2010.

Las zonas de mayor riesgo, destacó, son Kandahar, Helmand, Kunar y Kunduz.



Cable submarino de fibra óptica tocó ayer tierra cubana

Página 2

Informática 2011

Software cubano para tratar trastornos del lenguaje

Página 3